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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена изучению инновационной деятельности предприятия ООО «ММ Полиграфоформление Пэкэджинг», влиянию внедренных инноваций, а именно: двух видов нового оборудования, на качество деятельности и конкурентоспособность предприятия, а также оценке экономической эффективности внедренных видов оборудования. Основные задачи, которые решались в ходе исследования:
− анализ теоретических моментов внедрения инноваций;
− изучение специфики деятельности компании;
− анализ инноваций, внедренных на предприятии;
− изучение влияния внедренных инноваций на конкурентоспособность предприятия;
− проведение оценки экономической эффективности внедренных инноваций.
Работа была проведена на базе ООО «ММ Полиграфоформление Пэкэджинг», где была собрана значительная часть необходимого материала. Проводилось наблюдение за производственной деятельность компании, в частности за работой пресса для холодного тиснения фольгой «Eagle System» и сортировочной машины «Masterwork Diana Eye 42». Были произведены расчеты основных показателей для оценки экономической эффективности внедрения вышеперечисленных видов оборудования с помощью математических формул.
В результате была проанализирована экономическая эффективность и целесообразность внедрения в деятельность организации новых видов оборудования и изучено их влияние на экономическую деятельность предприятия и повышение его конкурентных преимуществ.
        

        
          This work is devoted to the study of innovative activities of the company "MM polygraph packaging", the impact of implemented innovations, namely, two types of new equipment, on the quality of activity and competitiveness of the enterprise, as well as the assessment of the economic efficiency of the implemented types of equipment. The main tasks that were solved in the course of the study:
− analysis of theoretical aspects of innovation implementation;
− study of the specifics of the company's activities;
− analysis of innovations implemented at the enterprise;
− study of the impact of implemented innovations on the competitiveness of the enterprise;
− assessment of the economic efficiency of implemented innovations.
The work was carried out on the basis of MM polygraph packaging, where a significant part of the necessary material was collected. The company's production activities were monitored, in particular, the operation of the «Eagle System» cold foil stamping press and the «Masterwork Diana Eye 42» sorting machine. the main indicators were calculated to assess the economic efficiency of implementing the above-mentioned types of equipment using mathematical formulas.
As a result, we analyzed the economic efficiency and feasibility of introducing new types of equipment into the organization's activities and studied their impact on the economic activity of the enterprise and increasing its competitive advantages.
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